

Preguntas Frecuentes



V ENCUENTRO
IBEROAMERICANO
De Educación Artística
& Buenas Prácticas

LATIR
PULSAR
DEVENIR

La Educación Artística Como Derecho Cultural

DEL 28 SEPTIEMBRE AL
01 DE OCTUBRE 2023

QUITO-ECUADOR



La educación artística como derecho cultural en Iberoamérica

LATIR. PULSAR. DEVENIR., es el momento idóneo para materializar los derechos culturales, desde la comprensión y concepción de la educación artística como un derecho cultural, más allá del marco teórico jurídico establecido en leyes, normativas y tratados internacionales vigentes en las diferentes cartas magnas de Iberoamérica, con la finalidad de empoderar a las ciudadanas y ciudadanos en el pleno ejercicio y disfrute de sus derechos culturales.



¿Cuáles son los objetivos?

LATIR. PULSAR. DEVENIR. busca reconocer y visibilizar buenas prácticas situadas y localizadas en los distintos territorios iberoamericanos, para juntos y juntas intercambiar y construir conocimientos que fortalezca la cultura y los derechos culturales, a través de espacios de diálogo y reflexión sobre las distintas prácticas de educación artística de la región.

¿A quién está dirigido?

El encuentro está dirigido a educadores, artistas, docentes de educación artística, gestores culturales, comunitarios y educativos, psicólogos, sociólogos, arquitectos, comunicadores, diseñadores, autoridades de instituciones públicas y privadas, y estudiantes universitarios; a todas las personas que puedan desde su campo profesional entender al arte como herramienta transformadora en su coyuntura laboral y en su vida.

¿Cuándo y dónde se realizará el encuentro?

LATIR. PULSAR. DEVENIR. se realizará en Quito en modalidad presencial, del 28 de septiembre al 1 de octubre de 2023, las actividades correspondientes a las charlas, mesas de diálogo y exhibición de pósteres 2023 se llevarán a cabo en el Centro Internacional de Estudios Superiores de Comunicación para América Latina-CIESPAL y los talleres se realizarán en las instalaciones del Centro Cultural Benjamín Carrión-sede Bellavista.

¿Qué es la exhibición de pósteres?

Es un espacio de exhibición permanente de las experiencias seleccionadas sobre buenas prácticas en Educación Artística en Iberoamérica, los pósteres seleccionados para esta muestra también formarán parte de la memoria virtual de LATIR. PULSAR. DEVENIR. Y del Banco de Buenas Prácticas de la OEI.

¿Necesito inscribirme para las charlas y las mesas de diálogo?

Si, debes registrar tu asistencia en el formulario que se encuentra en las redes sociales de la Organización de Estados Iberoamericanos-OEI y de Arteducarte. Las charlas son gratuitas, con aforo limitado, de ahí la importancia de que completes tu registro, recuerda que se entregará un certificado sólo si asistes a TODAS las charlas, para lo cual existirá un sistema de registro de asistencia.

¿Cómo son los talleres?

Los talleres son un espacio de vivencia y exploración profunda con las y los artistas invitados, además tienen fines de expansión metodológica una vez que la persona regrese a su espacio de trabajo y los implemente ajustándolos a su realidad. Son 6 talleres, cada uno tiene una duración total de 4 horas. Se entregará un certificado por la participación en los talleres, recuerda que los cupos son limitados, por lo cual requieren inscripción y tienen un costo; cada persona puede asistir a un taller o a dos talleres máximo.

¿Cómo me inscribo en los talleres?

- Consulta la agenda y selecciona el taller o los talleres a los que deseas asistir.
- Llena el formulario de inscripción:
<https://forms.gle/3jpMA7ZtPmdvjwgf8>
- Confirma tu cupo realizando el pago.
- Reconfirma tu cupo enviando el comprobante de pago a los correos indicados en el formulario

UN PROYECTO DE:

OEI



CON EL APOYO DE:

